



Tournoi de bridge scolaire à Niort

publié le 08/01/2018

Mendès a tout gagné !

Le jeudi 21 décembre 2017, c'était le premier tournoi de l'année scolaire pour quelques jeunes bridgeurs du comité qui s'étaient réunis au club de Niort pour un tournoi amical.

Ils étaient plus de 60, venus des collèges de Royan, Niort, Poitiers et Parthenay.

Les élèves étaient répartis en 3 niveaux : les débutants, les 2ème année, et les cadets.

Les bridgeurs de Mendès ont remporté tous les tournois ! C'est vrai qu'ils étaient les plus nombreux :

- ▶ 13 élèves en 6ème
- ▶ 10 élèves en 5ème
- ▶ 5 élèves en 4ème
- ▶ 7 élèves en 3ème

Soit en tout 35 élèves du collège qui apprennent le bridge une heure par semaine.

En niveau 1 sur 12 équipes, Eve Dinet et Clélia Durand ont terminé premières avec 61 %

En niveau 2, sur 10 équipes, Maurane Boutron et Noah Dufour ont gagné avec 65,5 % pour la 2ème année consécutive.

Suivis de près par :

2-Sarah Jozwiak et Armance Nicollas

3-Félix Arnault et Paul Michaud Limoges

4-Coline Faure et Hannah Giret

En cadet, sur 10 équipes, Gabriel Mottay et Séverin Gallard ont gagné avec 66,8 %

Suivis de 2 équipes exaequo :

Léa Berchon et Lucille Dayan

Ninon Mazery et Héloïse Arnault

en 4ème place : Alexandre Danhiez et Simon Turcot.

Bravo à tous les bridgeurs de Mendès !

Prochains rendez-vous pour les bridgeurs en herbe, la finale régionale qualifiant pour le championnat de France :

- ▶ Mercredi 2 Mai à Niort pour les cadets 1 et 2
- ▶ Lundi 7 Mai à Royan pour les scolaires niveau 1 et 2

A très bientôt !

Portfolio

